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Ata da quarta reunião do Consórcio Intermunicipal de Saúde do Alto Vale do Rio do Peixe 1 

- CISAMARP. Aos vinte e seis dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, às nove 2 

horas e quinze minutos, tendo como local o Auditório da Prefeitura Municipal de Iomerê, 3 

sito a Rua João Rech, 500, Iomerê - SC realizou-se reunião do CISAMARP. Inicialmente o 4 

Sr. Marcélo José Borsatti, Diretor Executivo do CISAMARP, cumprimentou os presentes, 5 

e solicitou que cada participante se apresentasse, na sequência passou a palavra para 6 

Dr. Flávio Burg, Cirurgião Plástico; o mesmo realizou explanação em mídia virtual 7 

expondo o projeto de cirurgias de OTOPLASTIA, Orelha em Abano, sendo que o projeto 8 

será totalmente gratuito por parte dos profissionais envolvidos: Dr. Flavio BurgDemay 9 

(Cirurgião Plástico), Dr. Jorge Antonio Lopes de Oliveira (Anestesista), Dr. Claudio 10 

Malmann (Psiquiatria) Dr. Camila Malmann (Psicologa), sendo que o prestador de serviço 11 

que irá oferecer as instalações físicas para a cirurgia, Hospital Salvatoriano Divino 12 

Salvador solicita taxa de R$ 500,00 (quinhentos reais) para uso da sala de cirurgia.  Após 13 

apresentação Sr. IvaniceangelaPeccin comentou que este projeto deveria adentrar nos 14 

municípios através da área social para não caracterizar SUS, pois a característica do 15 

projeto é social e com critérios próprios, o que vai contra a legislação do SUS, ficando 16 

acordado que será estudada forma jurídica legal e em outra reunião finalizado. Na 17 

sequência Sr. Marcélo informou que os prestadores estão solicitando Reajuste do valor da 18 

consulta em especialidade, sendo que desde 2015 o valor não tem aumento, acordado 19 

que será ofertado R$70,00 (setenta Reais). Reajuste do valor da Core biopsyFigado, Core 20 

biopsy Mama sem limite de nódulos, Core biopsy Pulmão não foi concedido reajuste 21 

sendo mantido 520,00 (Quinhentos e vinte Reais)., para o Core Biopsy de Próstata o valor 22 

foi diminuído para R$ 400,00 (Quatrocentos Reais). Reajuste do valor do ENM 23 

Eletroneuromiografia de Membros Inferiores, Eletroneuromiografia de Membros 24 

Superiores, será ofertado para os prestadores R$230,00 (Duzentos e trinta Reais), sendo 25 

que o aumento poderá chegar no máximo em R$240,00 (duzentos e quarenta Reais). 26 

Eletroneuromiografia de Membros Inferiores e Superiores realizada ao mesmo tempo em 27 

mesmo paciente será reajustada para R$ 360,00 (trezentos e sessenta reais). Reajuste 28 

no valor da espirometria que foi solicitado pelos prestadores R$ 180,00 (cento e oitenta 29 

Reais), não será concedido aumento, sendo que a maioria foi favorável a todas as 30 

decisões tomadas. Quanto aos profissionais que atendem pelo consórcio que não tem 31 

RQE, será realizado levantamento de quantos profissionais não possuem, e apresentado 32 

na próxima reunião. Consulta de retorno, será mantido para próximo ano credenciamento 33 

prazo de até 30 dias para prestador conceder sem custo. Consultas de Optometria, não 34 

será renovado para o próximo ano e o procedimento será excluído da tabela. 35 
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Ressonância de Mamas debatido sobre a inclusão no consórcio, no momento não será 1 

incluso. Marcélo explanou sobre Art. 15 da deliberação 35/CIB. “Art. 15º Os Consórcios 2 

Intermunicipais de Saúde deverão proceder ao menos uma vez ao ano avaliação nos 3 

prestadores de serviços próprios ou contratados, conforme critérios mínimos 4 

estabelecidos pelos municípios contratantes. ”Srª. Ivanice sugeriu que seja encaminhado 5 

questionário para os municípios de forma anônima e também realizado avaliação com 6 

pacientes atendidos, pode ser colocado caixinhas nos TFDs dos municípios para que os 7 

pacientes respondam os questionamentos e depositem as respostas. Sr. Marcélo 8 

informou sobre o fechamento do ano que o consórcio encerra a última competência de 9 

produção em 10 (dez) de dezembro retornando em 03 (três) de janeiro. Sr. Marcélo 10 

informou que não será renovado contrato de sobreaviso com Dr. Anderson (bucomaxilo), 11 

até que se tenha parecer favorável ao credenciamento do Tribunal de Contas de Santa 12 

Catarina. Sra. Ivanice salientou que os prestadores estão atendendo pacientes 13 

encaminhados pela Secretaria de Saúde através do consórcio e entregando requisição de 14 

exames com receituário particular, Sr. Marcélo informou que o consórcio tem disponível 15 

para todos os prestadores receituário próprio. Na sequência iniciou-se debate sobre 16 

Absenteísmo por município, Sra. Idione e Sra. Simone comentaram que o ministério 17 

público e a Câmara Técnica de Regulação estão estudando forma de comunicar o 18 

paciente quanto a sua responsabilidade na ausência em consultas agendadas. Sr. 19 

Marcélo salientou que os municípios devem agendar o procedimento e não delegar esta 20 

responsabilidade para o paciente, pois ocorre de as guias vencerem o que causa 21 

transtorno a todas as partes envolvidas. Salientou também que estão sendo 22 

encaminhados aos prestadores e consequentemente, ao consórcio papéis 23 

desnecessários o que onera os municípios e causa morosidade no trabalho do consórcio. 24 

Sra. Idione sugeriu que seja informado a cada município os problemas ocorridos a fim de 25 

melhorar processos internos. Também informado aos municípios para prestar atenção na 26 

autorização das guias pois ocorre procedimento e guia divergente, causando retrabalho 27 

para todos os entes envolvidos. Informado ainda que as faturas não estão chegando aos 28 

contadores em tempo de fazer o pagamento, sendo que a partir do dia 08 (oito) de cada 29 

mês as faturas estão disponíveis. Sr. Adriana sugeriu que seja emitido no sistema aviso 30 

em vermelho quando a fatura está disponível. Sr. Marcélo também fez a leitura do 31 

orçamento de cada município para 2019 referente a valores propostos para o consórcio. 32 

Informado novos prestadores Dr Ricardo Lucena Ginecologia para 2019, Jason Silva, 33 

Psiquiatra. Enemara Preto Pneumologista para dezembro 2018. Prestadores que saírão 34 

do consórcio em 2019 Samet, Nabil Elias Bittar, Sendig, e em 2018 já foram 35 
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descredenciados ou pediram descredenciamento Manuel Mansur Fortes, Joaquim 1 

Miranda da Silveira. No ano de 2018 foram credenciados 24 novos prestadores de serviço 2 

e realizados 36 aditivos em prestadores já credenciados. Comunicado a todos que para 3 

iniciar os atendimentos via CISAMARP em 2019 todos os municípios devem estar com 4 

seus contratos vigentes através de aditivo ou novo contrato. Nada mais havendo a tratar, 5 

foi encerrada a reunião e para registro, foi por mim, Viviam FiabaneRissardi lavrada a 6 

presente ata, que segue assinada pelos(as) presentes senhores(as): Elaine Ap. Rosa 7 

Fogaça, Lucinéia Caetano, Lucélia Stiller, Gilmar Massaneiro, Amauri de Souza, 8 

IdioneFantinel, Simone VieceliDresch, Ademar Schimitz, Maria Ivete Gomes Oliveira, 9 

Juliana Samistraro, Ely M. Materle, Aldacir de Oliveira, Marli Rosa Spagnol Guerreiro, 10 

Monica Rebaioli, Alessandro Braga Ramos, Chaiane Rinaldi, Marlene Alberguini, Caroline 11 

Fires, Luiz Fernando DahmerPeruchin, Andréa Aparecida Berto, Gustavo Piva, Francieli 12 

Aparecida Vizzoli de Souza, IvaniceAngelaPeccin, Juliana Sonda, Rosemeri Santos de 13 

Oliveira, Adriana Galheto dos Santos, Milto Luiz Borga, TarcisioLidani, EvainerSantian, 14 

Mariana Zopeletto, Celso Brancher  , MonalizaGiazzoni, Marcélo José Borsatti 15 
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